

ニュースが分かる!

Q & A

医師会と住宅産業が連携フォーラム

「住宅政策に医療を、医療政策に住環境を!」と題した住宅産業健康経営フォーラムが10月6日、都内で開かれた。政府が地域包括ケアシステムや「健康寿命の延伸」を推進する中で、健康・医療と密接に関係する住宅の在り方が問われている。これまでなかつた医療界と住宅産業が連携した初めての試みだ。

デスク 確か主催が日本医師会、日本居住福祉学会、埼玉県住まいづくり協議会で、これまでにないメンバーだったと思うが。

記者 居住福祉学会が仲立ちをして医師会と住宅産業界を結び、「住環境改善による国民の健康長寿の延伸」を取り組もうと企画したもの。政府が健康関連産業を「健康長寿産業」として育成するようですが、住宅産業も関係します。日本医師会は既に経済団体と「日本健康会議」を発足させ、経済産業省の健康経営に取り組むなど積極的な動きを見せていました。

デスク そのフォーラムの内容はどうだった。

記者 まず日本医師会の今村聰副会長が基調講演し、①

でリプラン会長の鈴木靜雄さん、ドムステザイン代表の戸倉馨子さんだったね。

記者 早川さんは、「健康で人間にふさわしい住居を求めて」と題して、居住基準の

必要性、旧西独での不適格基準住宅での居住禁止と改善命令の例、元保健師を活用する米仏の事例を紹介した後、国家資格としての「居住福祉師」の創設を提倡しました。鈴木

外と大事かもしれない。センスは別だが、身だしなみやアッシュションも切り換えることで気持ちも新たになる。どちらでバリアフリーや温熱環境対応は出てきたのかね。

デスク その「色気」が意外と大事かもしれない。センスは別だが、身だしなみやアッシュションも切り換えることで気持ちも新たになる。どちらでバリアフリーや温熱環境対応は出てきたのかね。

健康寿命で住環境改善焦点に

日本医師会の取り組みについて解説。「超高齢社会に向けてこれまで以上に住環境を良くしていく必要がある」と

さんは、これまでの不動産・住宅産業は「建物が主役で、人間不在だった」とより返り、「住宅産業は居住福祉産業の時代に入った。住居の本質、人間の側に立てば市場は無限」

記者 今村さんの講演の中で出ました。バリアフリーは転倒・骨折予防になることは

判断は違つてくるため、家は難しい」と話していました。

デスク 住宅の改修をご

確かにですが、たゞ段差がなければいいわけでもない。適度な段差があつた方が運動になり、筋力維持につながるという考え方もあります。飛び入り参入の経産省・江崎禎英ヘルスケア産業課長は「誰を照準にするかで

まで行うのか、また、何を優先するかは人によって異なる

「どんどん買います!! 東京23区・横浜・川崎 駅8分以内、アパート・長屋用地 突き当たりの土地、道路付けの狭い土地、大好きです ラッキー株式会社 〒154-0004 東京都世田谷区太子堂2-7-3 橋和屋東京ビル3階 TEL:03-6805-2726 FAX:03-6805-2756 www.lucky-investment.com 東京都知事(1)第94081号 東京都知事許可(特-28)第144617号

不動産・住宅
スケジュール

が住生活月間中央イベント
「スーパーハウジングフェア in 兵庫」を開催(神戸市中央区、ホテルクラウンパレス神戸)

◎10月12日(水)
◎10月は住生活月間
◎10月は土地月間

10月13日(木)

◎国土交通省が「公的不動産

シヨンによる不動産証券化手法等への対応」(東京都品川区、日本総合研究所大崎第三オフィス)

10月14日(金)

◎宅地建物取引士試験

10月15日(土)

◎日本ビルディング経営センタ

10月16日(日)

10月17日(月)

10月18日(火)

10月19日(水)

10月20日(木)

10月21日(金)

10月22日(土)

10月23日(日)

10月24日(月)

10月25日(火)

10月26日(水)

10月27日(木)

10月28日(金)

10月29日(土)

10月30日(日)

10月31日(月)

10月32日(火)